



4/7 東大久保菜の花フェスタ

東大久保浄水場周辺の田んぼで菜の花フェスタが開催され、迫力満点の熱気球係留フライトや地元野菜の販売、菜の花摘みなど、大人から子どもまでたくさんの方が生産者との交流を楽しんでいました。
※菜の花は環境にやさしい米づくりの肥料にするために栽培しています。



4/8 優良表彰受賞報告会

難波田城公園地域環境保全協議会が、農地の維持、水路などに生息する生物の調査や菜の花まつりなどの地域活性化のためのイベント実施などの功績を讃えられ、令和5年度関東農政局多面的機能発揮促進事業局長表彰の最優秀賞を受賞されました。

(写真左から)
柳下 稔 副会長、坂間 幸一 副会長、中 伸一 会長、星野市長、柳下 春良 事務局長、塩野 邦夫 事務局員



4/21 PR特別大使「ももいろクローバーZ」のイベントが市内で開催

富士見市PR特別大使「ももいろクローバーZ」の最新アルバムの新曲の一部を先行して聴くことのできる企画が、過去に「春の一大事」が開催された5市町で5月12日まで実施され、本市では難波田城資料館にモニュメントが設置されました。
また、会場では市のコラボ展示も実施しました。



4/21 子どもフェスティバル

文化の杜公園で第51回富士見市子どもフェスティバルが開催されました。元気いっぱいのダンスで子どもステージの会場は盛り上がり、ラグビーゲームなどの体験では子どもたちの真剣な表情も見ることができました。会場ではさまざまな場所で子どもたちの笑顔が見られ、笑顔満開の一日となりました。



あなたが見つけた富士見市の魅力を投稿しませんか 富士見市の魅力スポット写真募集

詳しくはこちら▶



富士山の見える風景や市内の公園など、市の魅力を撮った写真を募集しています。応募いただいた写真は市ホームページに掲載します。

写真の規格 JPEG (5MB以下) ※スマートフォンで撮影した写真も可
写真の条件 市内で撮影した作品、オリジナル作品、法令・公序良俗に反しないこと、人物が写っている場合は使用の許可を得ることなど
応募方法 メールで応募してください。

